

LA MANCHE LIBRE



N°26

LE JOURNAL
de Saint-Lô

LA MANCHE
LIBRE

Vendredi 27 janvier, à la salle des fêtes, la section cabaret d'Agneaux Culture Loisirs, accueillait deux artistes qui évoluent avec la même optique :

promouvoir la chanson à texte et servir la langue française. Philippe Thomas, jeune Parisien de 30 ans, auteur de ses textes et de ses mélodies qu'il interprétait vendredi à la guitare accompagné de Marc Hascoat, a su éveiller l'écoute de son auditoire, le charmer, puis emporter son adhésion par un final en beauté.

Sa voix à la fois pleine d'énergie et sensible, son écriture poétique et directe, ses mélodies originales avaient fait dire à Daniel Depincé qui le présentait à la salle, *"qu'il avait fait l'unanimité au sein de la section cabaret"*.

Son talent méritera d'ici peu dans diverses salles plus qu'une première partie.